

# XPRESS

## Suasana Persaudaraan, Pendam IV/Diponegoro Gelar Acara Media Gatring Bersama Insan Pers

Agung widodo - [JATENG.XPRESS.CO.ID](http://JATENG.XPRESS.CO.ID)

Jul 15, 2022 - 19:01



*Kapendam IV/Dipenogoro Letkol Inf Bambang Hermanto Menggelar Acara Media Gatring.*

SEMARANG- Untuk meningkatkan silaturahmi serta rasa persaudaraan, Kapendam IV/Dipenogoro Letkol Inf Bambang Hermanto menggelar acara Media

Gatring. "Sinergitas Pendam IV Diponegoro Bersama Insan Media Mewujudkan Citra TNI AD". Bertempat di Warung Djandi, Jln Candirejo, Ungaran Barat, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Jum'at, (15/07/2022).

Pada kesempatan tersebut, Letkol Inf Bambang Hermanto selaku pimpinan utama di Jajaran Pendam IV/Diponegoro mengucapkan selamat datang dan salam sejahtera semoga sehat selalu seluruh rekan-rekan Media, baik media Cetak, Online dan Elektronik yang telah meluangkan waktunya untuk hadir memenuhi undangan kami.



Hadir pada kegiatan tersebut, Kapendam IV Diponegoro Letkol Inf Bambang Hermanto, Wakapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Muchlis Gasim, S.H., M.Si., Para Kasi Pendam IV, serta rekan-rekan Media unit Kodam IV/Diponegoro.

Dalam sambutannya, Kapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Bambang Hermanto menyampaikan bahwa kami ingin hadir di tengah-tengah masyarakat untuk melaksanakan kegiatan, bekerjasama dengan Pemerintah Daerah dan juga Media sebagai Insan Jurnalistik, dengan harapan kita bisa selalu berkomunikasi dan berkerjasama dengan baik.



“Dalam pelaksanaan tugas antara Pendam IV/Diponegoro dan rekan-rekan awak Media dapat terus berjalan, bersinergi. Dengan adanya Media Gatring, kedepannya hubungan antara Pendam IV/Diponegoro dengan awak Media semakin erat dan akrab, sehingga terus terjadi hubungan batin atau ikatan emosional dalam melaksanakan tugas”, ucap Kapendam.

Kemitraan antara Kodam IV/Diponegoro beserta jajarannya dengan semua Insan Pers telah terjadi sejak lama, kendati terjadi silih berganti kepemimpinan, namun Sinergitas dan Komunikasi dapat terus terjalin dengan baik.

“Kami berharap kepada rekan-rekan Media bisa membantu untuk memberikan informasi yang akurat dan mempublikasikan dengan baik secara benar tentang pelaksanaan kegiatan Kodam IV/Diponegoro dan jajaran sehingga dapat diketahui masyarakat luas secara Aktual, Objektif dan Transparan ” tutup Kapendam.

Pada kesempatan yang sama, Wakapendam IV/Diponegoro Letkol Inf Muchlis Gasim, S.H., M.Si., menyampaikan perkembangan Ilmu pengetahuan dan teknologi informasi global yang semakin pesat sangat dibutuhkan keberadaan Media untuk mengedukasi serta memberikan informasi kepada masyarakat secara luas.



Di tempat yang sama, kami Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) awak Media Jurnalis Indonesia Satu (JIS) menyampaikan, ucapan terima kasih, bahwa adanya kegiatan "Media Gatring" dengan Insan Media seperti ini merupakan kegiatan yang positif, sehingga terjalin koordinasi antara Pendam IV/Diponegoro dengan Insan Media. Dengan berlanjut kuis tanya jawab dan penyerahan hadiah hasil jawaban yang tepat dari Kapendam IV Diponegoro untuk Media Online Jurnalis Indonesia Satu," tutupnya.

Jurnalis : JIS Agung